

La société [POKEE SPORT PUBLICITE](http://www.pokeesport-pub.fr) / T : 04.70.05.98.58 (siège à Montluçon), spécialisée dans les produits publicitaires, les vêtements de sports et la personnalisation, a remporté un nouveau marché. Un marché important puisqu'il porte sur les t-shirts candidature des Jeux Olympiques de Paris. La société ne réalise que 20 % de son activité dans l'Allier mais travaille partout en France. La société est positionnée sur un marché de niche avec une dizaine de sociétés concurrentes. Le marché pour les JO 2024 représente 6.000 t-shirts en trois mois pour un coût total de 40.000 €. D'autres commandes doivent suivre. Le textile vient du Bengladesh, il n'est pas possible d'en avoir des français en si peu de temps.
www.pokeesport-pub.fr